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渡島　幸司
■�ウォールアート推進事業補
助金250万円について

Ｑ   この事業の詳細は。
Ａ   景観の向上や交流人口の増加、定住促進につなげるこ

とを目的とし、市が一般社団法人たく21に補助金とし
て250万円を交付し、同額の250万円を実施主体である
一般社団法人たく21が負担し、合計500万円をアート
の製作や補修費用に充てるものです。

Ｑ   経済効果は。
Ａ   アーティストが一定期間滞在

し、アートを制作するため、令
和 ６ 年度は100泊以上の滞在が
あり、滞在期間中は市内の飲食店を御利用いただいて
います。

Ｑ   地域が活性化するような仕掛けなどは。
Ａ   グッズや飲食メニューの開発、ウォールアートを周

遊することで飲食や施設などをお得に利用できる
クーポン券など、多久市の魅力を感じていただき、
定住いただけるよう考えています。

田渕　　厚
■�中山間地ルネッサンス推進
補助金997万6千円について

Ｑ   事業の内容と目的と課題解決がどう図られるのか。
Ａ   国の 3 年間の事業で、中山間地域の営農と、所得確

保の取り組みの創出が目的で、西多久町の中山間
地で取り組みます。西多久町は高齢化率が高く、農
業の担い手不足で耕作放棄地が進んでいます。そう
した課題にイノシシ肉を使ったペットフード、農産
物のECサイトを利用した販売、体験型観光ツーリ
ズム、ドローンを重労働に活用する実証実験を行い
ます。

Ｑ   この事業を地域でどう反映させるのか、また、この
事業は 3年間とあるが、その後はどうなるのか。

Ａ   どう反映させるかは、西多久テラス合同会社、西多
久町を考える会、幡船の里など参加頂き、西多久テ
ラスぷらす協議会を設立し、意識の共有を図る計画
です。 3 年後は県や市が入って、他の事業の施策を
考えていきたいと思います。

鷲﨑　義彦
■�寄贈図書の有効活用に係る
経費751万4千円について

Ｑ   事業の詳細、目的、見込まれる効果は。
Ａ   旧東部校に保管されている滝口康彦氏、細川章氏から

寄贈された図書や歴史資料などを、多くの市民に見て
触れることのできる機会となるよう、整備を行うもの
です。見込まれる効果は、細川氏、滝口氏の偉大な功
績を再認識いただけると考えています。

Ｑ   東原庠舎西渓校西図書室の運営形態は。
Ａ   開館時間、日数などは今後検討していきたい。開館

時の閲覧の立会いなどは西渓校の学校司書で行いた
いと考えています。

Ｑ   今回の事業が蔵書や資料の保管場所移転に終わるこ
となく、市民などの皆さんから取り組んでもらって
よかったというような効果あるものとなるよう切望
します。

Ａ   文化的価値がある資料や蔵書を見て触れていただく
ことで、両者の功績を再認識していただきたいと考
えています。
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多久の

気になる

課題

彌冨　博幸�議員
『公共施設の現状と今後の計画について』

『子育て支援について』
『市政について』

尾形　武史�議員
『多久市公営住宅長寿命化計画について』

市丸　勝義�議員
『道路等における陥没について』
『チョイソコたくについて』

『介護・福祉・保育における人材の確保について』

小川　三郎�議員
『多久市のデジタル化の取組について』
『熱中症対策クーリングシェルターについて』

『家庭学習とICT活用について』

千北　政利�議員
『多久市の都市計画の状況について』
『公立佐賀中央病院周辺の開発の状況について』
『多久市における下水道事業の計画について』

古賀　公彦�議員
『多久市立病院跡地・跡施設について』
『買い物支援について』

廣橋　時則�議員
『観光について』
『市長の28年間の市政運営について』

坂口　絹代�議員
『帯状疱疹ワクチンについて』
『 5歳児健診について』
『0歳児から 2歳児までの保育料無償化について』

香月　正則
■�グリーンパークの利便性の
向上について

Ｑ   グリーンパーク利用者の利便性の向上を図るための
改正内容は。

Ａ   施設を通常使用料金よりもお得
に利用できる施設利用券、回数
券、年間パスポート券を発行で
きるようにするものです。

Ｑ   設置の目的に市民のスポーツの振興や交流の促進、
地域の活性化を図るためとあるが今回の改正でその
目的を達成できるか。

Ａ   今回の改正による回数券、年間パスポート券の導入
は、お得に利用できリピーターと新規利用者の開拓
を行い、施設の利用促進につなげていくための一つ
の手段として考えています。

Ｑ   民間運営や抜本的な手法変更が必要と思いますが、
民間委託など検討をされたのか。

Ａ   今回は民間運営の委託の部分などを含めての検討は
行っておりません。
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